

Wir lassen unser Recht nicht mehr mit Füßen treten!



Das Bundesverfassungsgericht hat die Berliner Besoldung für die Jahre 2009 bis 2015 als **evident unzureichend** beurteilt.

Als evident unzureichend empfinde ich ebenfalls die Reaktion des Berliner Senats darauf!

Das Bundesverfassungsgericht hat Un-Recht bescheinigt, das auch uns über Jahre zugemutet wurde, weil Berlin sparen musste. Der Berliner Senat ignoriert jedoch die Einschätzung aus Karlsruhe und legt ein „Reparaturgesetz“ vor, das ausschließlich Richterinnen und Richter und nur einige Jahre betrifft.

Der Berliner Senat wiederholt nun dieses Un-Recht. Durch die Besoldungserhöhungen der letzten Jahre wurde Vertrauen wieder gewonnen. Jetzt gilt es für die Vergangenheit: Un-Recht beseitigen, Recht setzen und Vertrauen erhalten!

Eine Aktion der Besoldungsallianz Berlin: Deutscher Gewerkschaftsbund Berlin-Brandenburg (DGB), dbb beamtenbund und tarifunion berlin (dbb berlin), Hauptpersonalrat des Landes Berlin (HPR) und Deutscher Richterbund – Landesverband Berlin (DRB Berlin).

Kontakt: DRB Berlin, Elßholzstr. 30-33, 10781 Berlin, info@drb-berlin.de
Design: Jan Jonny Rotteveel, www.rotteveeldesign.de

